

Comment certains grands média détruisent la vie !

Très souvent, les nouvelles qui nous sont proposées à la télé et dans certains grands journaux non-chrétiens, sont des discours attristés, alarmés qui s'habillent en noir : on parle le plus souvent des atrocités, déviances, et autres crimes.

Or la réalité de la vie n'est jamais aussi sombre. Elle est faite d'ombres et de lumières. Elle mêle le pire et le meilleur - partout – toujours – À n'insister que sur les ombres, on ment, on pêche par omission. Tout en croyant bien faire, bien des gens ne s'en rendent pas compte. L'optimiste n'est plus « tendance » depuis longtemps. On préfère le catastrophisme ou la dérision. On se réfugie dans la raillerie pour sauver la face.

Cette culture de « l'inespoir » semble dangereuse. On ne veut plus croire à l'avenir, au futur.

Heureusement bien des hommes, pas seulement des chrétiens, prennent conscience de ce découragement médiatique et essayent par leurs actes et leurs écrits, de réagir contre le désespoir.

Regardez les journaux chrétiens, comme La Vie, le Pèlerin, la Croix. Ils racontent sans cesse le côté positif de la vie. Regardons les mouvements chrétiens qui lancent sans cesse des actions – des rencontres – pour stimuler le dynamisme de tous les. Dans les nombreuses rencontres, pèlerinages, journées de formation, on apprend à écouter l'autre, à agir ensemble.

La flamme « Espérance » est transportée par des milliers d'associations de solidarité sociale, éducative, humanitaire où les bénévoles suppléent aux carences politiques.

Participons aussi à ces nombreuses occasions de réfléchir à la vie, de nous former et de découvrir l'Évangile où Jésus nous donne un message d'espérance.

A Reims, à la maison Saint-Sixte, 6 rue du Lieutenant Herduin, des quantités de propositions nous sont faites. Mais aussi dans les paroisses.

Exemples :

Jean-Claude Guillebaud présente son livre : « Une autre vie est possible » le mardi 11 décembre à 20h30.

La J.O.C. réunit des jeunes pour réfléchir à l'avenir : les lundis 19 novembre et 17 décembre de 20h à 22h.

Alpha 4 rue Raymond Guyot : des « dîners-dialogue » pour découvrir la foi chrétienne, chaque mercredi à 19h30. Repas offert : prévenir Isabelle 06 63 92 10 09.

L'action catholique des femmes anime des réunions dans les quartiers voir sur le site : maison.st.sixte@wanadoo.fr.

Réflexion sur le mariage : 13 décembre, 10 janvier, 14 février à 20h30. Quel est le sens du sacrement ? avec le Père Arnaud Toury.

Stage d'écoute du Clerc : apprendre à écouter pour améliorer ses relations avec les autres les 15 et 16 novembre.
Inscriptions : flo.derouze@free.fr.

La Bible comment s'y retrouver ? 29 novembre à 20h30 avec le Père Arnaud Toury.

Évangile selon Saint Jean : 14 et 18 novembre, 16 et 30 janvier soit à 14h30, soit 20h30 avec le Père Michel Morlet.

Pour tous renseignements, contactez notre paroisse ou le site internet : maison.st.sixte@wanadoo.fr . Vous ne serez plus découragés mais vous regarderez la vie par le bon côté de la lorgnette !